
Con speranza sempre nuova auguro un santo Natale  
e un sereno Anno 2024

sac. Massimo Angelelli
Direttore

Conferenza Episcopale Italiana
Ufficio Nazionale per la pastorale della salute

«Fratello, sorella, Dio stanotte si fa vicino a te perché gli importa 
di te. Dalla mangiatoia, come cibo per la tua vita, ti dice: 

“Se ti senti consumato dagli eventi, se il tuo senso di colpa 
e la tua inadeguatezza ti divorano, se hai fame di giustizia, io, 
Dio, sono con te. So quello che tu vivi, l’ho provato in quella 

mangiatoia. Conosco le tue miserie e la tua storia. Sono nato per 
dirti che ti sono e ti sarò sempre vicino”. La mangiatoia del Natale, 

primo messaggio di un Dio infante, ci dice che Lui è con noi, 
ci ama, ci cerca. Coraggio, non lasciarti vincere dalla paura, 

dalla rassegnazione, dallo sconforto».

Papa Francesco, Omelia nella Santa Notte di Natale 2022


